

2023年6月28日

## 令和5年度家庭教育講演会

### 親子関係がうまくいくためのゲーム・スマホとの付き合い方

#### 【ここがニュース！】

ゲーム、スマホ依存がもたらす影響やその背景を知ること、家族の関わり方で子供を守り、より良い親子関係を築けることを学びます。

ネット依存治療の専門医であり、依存の回復と予防に尽力されている久里浜医療センター名誉院長の樋口進医師の講演です。

#### とき

2023年7月2日(日) 13:30～15:30

#### ところ

島田市市民総合施設 プラザおおるり ホール

#### 詳細

□参加者: 保護者・家庭教育学級生・関心のある方すべて(400人)

□次第等: 13時開場

13時30分 開演

主催者あいさつ

講師による講演

15時30分 講演終了

■取材対応: 13時開場から取材可能です。担当の鈴木玲子に対応します。

■報道駐車場: プラザおおるり 駐車場

#### 取材のポイント

ゲームやスマホが悪いわけではありません。ゲームやスマホに助けられている子もいるので、上手く付き合うことが大切です。ゲーム・スマホ事情と親子の向き合い方についてアドバイスをもらいます。ゲーム・スマホ依存から子どもを守る本」も出版されています。

私が担当者です: 島田市 教育部 社会教育課 青少年係 電話: 0547-36-7963 FAX: 0547-37-2880

担当者からの一言: 医療の専門医から回復に向けての現状について、予防のための親子の向き合い方のアドバイスをいただきます。